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＊必ず定期受診をお願いします。 
 未受診が続く場合は治療継続が 
 困難となり、機械を回収させて 
 いただく場合があります。 
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能登の地震から始まり、その後も水害が起こったり記録的な暑さが続いた2024年。12月には急激に気温が下が

り大雪のニュースを目にするようになり、一気に季節が進んだようでした。気候の変化も激しい年が続いており、体

調管理も難しくなっていると感じます。コロナ禍など、生活に大きな変化が起こる事もありましたが、2025年が皆様

にとって良い年となる事を願っています。 
 

本年も宜しく 

 お願い致します 

あけましておめでとうございます 

◆◆◆新年のご挨拶◆◆◆ 

あけましていめでとうございます。 

年末年始はどのように過ごされましたか？ 

今年は最大9連休となった方もいらっしゃるのではないで

しょうか。色々活動された方、のんびり過ごされた方がみえ

ると思います。 

コロナが５類感染症に分類され１年以上経ち、賑やかな生活

が戻った2024年でしたが、一方で手足口病、マイコプラズ

マ肺炎、インフルエンザなど急激に感染者が増加した感染症

が多くあり、改めて感染対策の必要性を感じました。 

CPAP外来も水曜日に点検をさせていただくようになり、皆

さんのお話を聞く機会が増えたのではないかと思っています。

スタッフ一同、少しでもCPAPを快適に使用して頂けるよう

努力してまいります。小さなことでも、気になる事があれば

是非声をかけてください。 

2025年 
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あけましておめでとうございます。 

2024年の私の思い出深い出来事は、大リーグでの日本人の活躍、円安に関連した物価高、

日本中の病院で薬が入ってこなくて困ったことです。皆さんはいかがでしたか。 

今年はいよいよ「2025年問題」の2025年です。本格的な超少子高齢化時代ですが、田原

市は時代を先取りしていましたので、引き続きがんばります。 

それから今年も、皆さんに楽しいCPAPライフを送っていただけるようスタッフ一同尽力し

ます。もちろん可能な限りダイエットをして卒業してくださいね。今、医療の世界では肥満

の弊害が注目されていて、抗肥満薬も登場しましたので。 

三谷 

スタッフ一同 


